

L'ayatollah Khamenei lance une mise en garde à l'Arabie Saoudite sur son offensive au Yémen



Téhéran, 14 mai (RHC-PL)- Le guide suprême iranien, l'ayatollah Ali Khamenei, a averti l'Arabie Saoudite que les bombardements au Yémen constituent une grave erreur qui aura des conséquences néfastes étant donné que ces frappes font le jeu d'un président en fuite, qualifié de « traître ».

Le leader iranien a accueilli le président irakien Fouad Massoum, et il lui a fait part de ses inquiétudes au sujet des attaques qui ont coûté la vie à des centaines de personnes, en majorité des civils.

Au cours d'une réunion avec le président irakien et son homologue iranien Hassan Rohani, l'ayatollah Ali Khamenei a estimé que les bombardements au Yémen sont absurdes et il a rappelé que les groupes terroristes se multiplient et contribuent à l'instabilité du Moyen Orient.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55922-layatollah-khamenei-lance-une-mise-en-garde-a-larabie-saoudite-sur-son-offensive-au-yemen>



Radio Habana Cuba